

Además la Salud en los lugares de trabajo se ve afectada por la falta de insumos indispensables para la limpieza de utensilios de cocina, aulas y baños, teniendo algunos de nuestros compañeros que pagar de su bolsillo la compra de detergentes, lavandinas rejillas y guantes, y ni que hablar de la ropa de trabajo y calzado que debería proveer en este caso el estado empleador.

Con orgullo hemos llegado a la puerta de los consultorios de la empresa que oficia de veedora de las decisiones de los médicos particulares y de la salud laboral de los trabajadores afectados, reemplazando la obligación indelegable del Estado de velar por la Salud del personal que presta servicios en las instituciones escolares, llegando al maltrato, la humillación y la burla en muchos casos, para defender y hacer respetar los días y el reposo necesario de compañeros operados y/o accidentados dentro del ámbito laboral, de pacientes con enfermedades estacionales que no deben concurrir para prevenir contagios y lo que es peor teniendo que salir en defensa de aquéllos que por brindar su vida al trabajo en las escuelas ven afectada su salud física y psíquica.

Nuestra dignidad no nos deja pasar por alto los atropellos sufridos por eso no vamos a parar hasta que se restituyan en su medida justa los derechos adquiridos en cuanto a la Salud en el trabajo a nuestros compañeros y su familia, reclamando y tomando las medidas que con el conjunto creamos necesarias para que el Estado no pretenda ajustar sus presupuestos a costa de nuestra Salud y la calidad de vida que nos corresponde.



**Boedo 120 - 1º Piso Lomas**  
**4244-7258/7287**



**gbasur@yahoo.com.ar**  
**blogspot.com**